



## Lorena Becerra, periódico Reforma

Es licenciada en Ciencia Política por el ITAM y una Maestría y Doctorado por Duke University en Política Comparada y Métodos de Investigación. También destacó por su papel como Directora General de Investigación y Proyectos Especiales en la empresa ARCOP y ha sido acreedora de diversos honores académicos entre los que destacan la beca para investigación de tesis de doctorado de la Fundación Nacional de las Ciencias en 2007 y la beca Tinker para proyectos especiales de estudiantes de posgrado en 2003 y 2005. Lleva 20 años de trayectoria en el campo de investigación de Opinión Pública dentro de los que destaca como Directora General de Opinión Pública de la Presidencia de la República. Actualmente encabeza el área de Opinión Pública del Periódico Reforma.

## **Scott Clement, The Washington Post**

Scott Clement realizó sus estudios en ciencia política en la universidad de Vanderbilt, tiene especialidad en opinión pública, campañas electorales y políticas públicas. Actualmente es director del área de encuestas en The Washington Post.

## **Timothy Johnson, AAPOR**

Es director del Laboratorio de Investigación de Encuestas y profesor de Administración Pública en la Universidad de Illinois en Chicago. Ha sido escrito y colaborado en más de 150 artículos enfocados en temas de medición de encuestas. Es miembro activo del Taller Internacional de Diseño e Implementación de Encuestas Comparadas y desde 2012 ha servido como Presidente del Comité de Coordinación de la



Iniciativa de Transparencia, encargado de desarrollar e implementar la Iniciativa de Transparencia de la AAPOR (Asociación Americana para la Investigación de la Opinión Pública).

## Enrique Quintana, El Financiero

Es licenciado Economía, con estudios de Maestría en Ciencias Económicas ambos por la UNAM. Se ha dedicado al periodismo y al análisis económico desde 1984. Tiene más de 18 años de experiencia en el periodismo especializado en asuntos económicos y financieros. Fue director de información de la agencia de información financiera Infosel Financiero y Coordinador de Análisis de Información Económica en El Financiero, entre muchos otros cargos en los que destacó como Director de Noticias de Grupo Radio Centro. Actualmente además de ser director general editorial de El Financiero, es autor de la columna Coordenadas, que se publica desde 1988.